

Intervención de la diputada Gabriela Bernal Reséndiz, para razonar su voto a favor.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Gabriela Bernal Reséndiz, para razonar su voto a favor.

La diputada Gabriela Bernal Reséndiz:

Con su permiso, diputada presidenta.

Celebro la proposición del compañero diputado Ricardo Astudillo porque representa la Legislación adecuada en beneficio de las y los guerrerenses, sin tintes partidistas y con claridad de miras lo que se propone, constituye una parte angular en el apoyo a quienes sufrieron afectaciones a causa del pasado sismo del 07 de septiembre.

Como ya se ha comentado de manera recurrente en este Colegiado, nuestro Estado es propenso a siniestros naturales, la propuesta de punto de acuerdo tiene la visión integral de brindar una herramienta fundamental al Estado para una correcta atención de la población afectada, hablo de que es sin tintes partidistas y con visión porque se prevé su integración en el presupuesto anual del año siguiente y su aplicación corresponderá a un gobierno emanado de un partido diferente a quien lo propone, lo he dicho el beneficio en pro de la población debe unirnos en ideología y acciones.

Y en referencia a esta unión, es oportuno hacer un llamado a que las

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 22 septiembre 2021

y los servidores públicos encargados de dar atención a la población damnificada también sean exhortados actuar con sensibilidad y pleno respeto a los derechos humanos, porque a quienes prestan sus servicios están atravesando por una situación crítica y el prestarles atención con un buen trato, claridad y paciencia debe ser un imperativo.

Voy con el punto de acuerdo a favor y el atento llamado a quienes integramos este pleno es a que seamos reflexivos con las propuestas que aquí se vierten con anticipación se han hecho diferentes exhortos a funcionarios públicos y el propuesto el día de hoy por el diputado Ricardo, es oportuno y es necesario.

La unión de esfuerzo es en beneficio de la población siempre será premiante sigamos en la ruta de atención y vayamos caminando hacia la prevención para dar certeza de acción y atención a la población del estado de Guerrero.

Es cuanto.